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大阪難波ロータリークラブ週報 

  ２０２１．１．１４ 臨時報№６ 

今 日 の 卓 話 

 

１月１４日（木） 

 

休会の為、ありません 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

 

１月２１日（木） 

 

休会の為、ありません 

 

    

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：川口栄計  幹事：福田 忠  会報・雑誌委員長：三島敏宏  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計          ￥ ０（休会） 

本日までの累計 ￥１，４５９，５００(62%達成) 

１月末の予算額 ￥２，３３０，０００ 

出 席 報 告 

前回 １月７日 (休会) 

会 員 総 数 ５ ８ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率  
出 席 会 員 数 名 

出 席 率 ％ 

（国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク） 

 20２０-20２１年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーは機会の扉を開く」 

（第2660地区ガバナー 簡 仁一） 

これからの予定 

1月21日（木）例会中止         1月28日（木）例会中止                    

2月 4日（木）例会中止・定例理事会未定 2月11日（木・祝）休会   2月18日（木）例会未定 

私
は
十
三
年
前
の
二
〇
〇
七
年
の
三
十
七
歳
の
時

に
、
北
田
さ
ん
の
紹
介
を
う
け
て
難
波
Ｒ
Ｃ
に
入
会

し
ま
し
た
。
当
時
は
仕
事
も
多
忙
で
あ
っ
た
こ
と

と
、
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
事
体
の
知
識
も
あ
ま
り
な

か
っ
た
の
で
、
務
ま
る
か
ど
う
か
不
安
で
し
た
。 

そ
の
中
で
、
転
機
が
訪
れ
た
の
が
入
会
３
年
後
に

あ
っ
た
難
波
Ｒ
Ｃ
が
ホ
ス
ト
役
と
な
っ
た
ラ
イ
ラ
で

の
出
来
事
で
す
。
ご
存
知
の
通
り
当
時
の
ラ
イ
ラ

は
、
関
大
生
と
Ｒ
Ａ
Ｃ
会
員
複
数
名
が
チ
ー
ム
を
作

り
、
２
泊
３
日
の
間
と
こ
と
ん
語
り
合
う
プ
ロ
グ
ラ

ム
で
す
。
そ
こ
に
難
波
Ｒ
Ｃ
よ
り
約
８
名
が
各
チ
ー

ム
に
１
人
ま
と
め
役
（
ラ
イ
ラ
パ
パ
）
と
し
て
加
わ

り
、
今
そ
れ
ぞ
れ
が
抱
い
て
い
る
将
来
へ
の
希
望
や

未
来
へ
の
不
安
な
ど
を
純
粋
な
気
持
ち
で
語
り
合

い
、
そ
れ
を
ス
ト
ー
リ
ー
化
し
て
劇
に
仕
上
げ
る
こ

と
に
よ
り
、
自
分
自
身
で
問
題
解
決
を
さ
せ
る
と
い

う
青
少
年
へ
の
奉
仕
活
動
で
す
。
そ
の
中
で
私
が
担

当
し
た
チ
ー
ム
の
劇
で
、
本
来
な
ら
ば
ラ
イ
ラ
パ
パ

は
出
演
し
な
い
も
の
な
の
で
す
が
、
私
も
一
緒
に
出

演
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。
劇
終
了
後
、
舞
台
に

ラ
イ
ラ
メ
ン
バ
ー
が
集
ま
り
、
舞
台
か
ら
す
で
に
降

り
て
い

た
私
に

対
し

て
、

「
西
原

パ
パ
、

大
好

き
！
」

と
言
っ

て
く
れ

て
、
全

員
と
熱

い
ハ
グ

を
し
た
こ
と
を
今
で
も
昨
日
の
こ
と
の
よ
う
に
覚
え

て
い
ま
す
。
ラ
イ
ラ
に
よ
っ
て
、
若
者
た
ち
の
熱
い

心
や
純
粋
な
気
持
ち
に
触
れ
る
こ
と
に
よ
っ
て
、
青

少
年
奉
仕
を
す
る
側
で
あ
っ
た
私
の
心
が
、
気
が
付

く
と
若
者
た
ち
に
触
発
さ
れ
透
き
通
っ
て
い
く
よ
う

な
感
じ
が
し
ま
し
た
。 

そ
の
メ
ン
バ
ー
と
は
、
数
年
後
に
卓
話
や
フ
ォ
ー
ラ

ム
で
語
っ
て
も
ら
う
な
ど
の
交
流
を
も
っ
て
お
り
、

彼
ら
の
成
長
を
そ
の
都
度
み
る
こ
と
が
で
き
て
、
継

続
的
な
青
少
年
奉
仕
活
動
が
で
き
た
こ
と
で
、
ロ
ー

タ
リ
ー
活
動
の
意
義
を
感
じ
る
こ
と
が
で
き
、
活
動

に
対
し
て
の
思
い
が
よ
り
強
く
な
り
ま
し
た
。 

ま
た
、
同
じ
よ
う
に
難
波
Ｒ
Ｃ
の
会
員
に
対
し
て
も

感
じ
る
こ
と
が
あ
り
ま
す
。
そ
れ
は
、
自
己
犠
牲
を

し
て
ま
で
人
に
貢
献
を
さ
れ
て
い
る
姿
で
す
。
初
め

て
見
た
時
の
衝
撃
は
忘
れ
ら
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。
私

も
そ
の
よ
う
な
こ
と
が
で
き
る
人
間
に
な
り
た
い
と

思
い
ま
す
。 

そ
の
奉
仕
の
心
を
私
の
所
属
す
る
建
築
業
界
内
に
広

め
る
一
環
と
し
て
、S-1

（
シ
ー
リ
ン
グ
）
グ
ラ
ン

プ
リ
を
自
分
が
発
起
人
と
な
っ
て
開
催
し
て
い
ま

す
。
そ
の
全
国
大
会
は
、
も
と
も
と
業
界
内
で
の
技

能
資
格
は
あ
り
ま
し
た
が
、
そ
こ
に
美
し
さ
と
ス

ピ
ー
ド
の
要
素
を
付
け
加
え
る
事
に
よ
っ
て
よ
り
、

お
客
様
に
技
術
以
上
の
満
足
と
職
人
自
身
の
向
上
に

も
貢
献
で
き
る
よ
う
な
環
境
を
提
供
す
る
こ
と
で
、

業
界
を
良
く
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

当
然
で
す
が
、
仕
事
外
で
時
間
と
労
力
を
使
う
こ
と

と
な
り
ま
す
が
、
全
国
に
友
人
や
繋
が
り
が
出
来
る

事
に
よ
っ
て
、
良
い
こ
と
も
感
じ
る
こ
と
が
で
き
ま

す
。
難
波
Ｒ
Ｃ
の
先
輩
か
ら
教
わ
っ
た
「
情
け
は
人

の
為
な
ら
ず
」
を
実
感
で
き
て
い
る
気
が
し
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も
こ
の
気
持
ち
を
忘
れ
ず
に
先
輩
か
ら
学

ん
で
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

［ 

テ
ー
マ 

私
と
大
阪
難
波
ロ
ー
タ
リ
ー 
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西原 芳博  会員 

世
代
を
紡
ぐ 
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１月１４日（木）は例会の予定でしたが 

新型コロナウイルス感染拡大防止の為 

本日は休会といたします。 

 

 

 

１月１３日（水）、大阪府に緊急事態宣言 

が発令されました。 

期間は１月１４日～２月７日です。 

その間の例会は中止です。 

 

 

 

 ♪ Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙ，That ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

ＲＯＴˇＡＲＹ ｉｓ ｋｎｏｗｎ ｏｎ ｌａｎｄ ａｎｄ ｓｅａˇ． 

Ｆｒｏｍ Ｎｏｒｔｈ ｔｏ Ｓｏｕｔｈˇ， 

Ｆｒｏｍ Ｅａｓｔ ｔｏ Ｗｅｓｔˇ， 

Ｈｅ ｐｒｏｆｉｔｓ  ｍｏｓｔ ˇｗｈｏ ｓｅｒｖｅｓ ｔｈｅ ｂｅｓｔ； 

Ｒ‐Ｏ‐Ｔ‐ˇＡ‐Ｒ‐Ｙˇ，ｔｈａｔ ｓｐｅｌｌｓ Ｒｏｔａｒｙ． 

１月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 
 

1月 3日 徐 正萊会員夫人 太佳子様  1月 8日 上杉竜太郎会員夫人 理恵様 

1月12日 望月英成会員夫人 多賀子様  1月12日 滋野雅之会員夫人   京 様          

1月19日 山田誠一会員夫人 泰子 様   1月31日 井上満昭会員夫人 美由紀様 

私
の
趣
味
は
、
い
く
つ
か
あ
る
の
で
す
が
、

ゴ
ル
フ
は
年
間
五
十
回
ぐ
ら
い
行
き
ま
す
。

シ
ー
ズ
ン
オ
フ
に
は
、
十
年
前
か
ら
マ
ラ
ソ

ン
を
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
ま
で
に
フ
ル
マ
ラ

ソ
ン
も
ハ
ー
フ
マ
ラ
ソ
ン
も
そ
れ
ぞ
れ
７
回

ず
つ
大
会
に
出
場
し
て
い
ま
す
。
き
っ
か
け

は
、
当
時
マ
ラ
ソ
ン
を
し
て
い
る
友
人
に
、

「
泉
州
マ
ラ
ソ
ン
の
締
切
が
今
日
ま
で
な
の

で
、
中
川
の
分
も
申
し
込
ん
で
お
い
た
か
ら

ね
。
」
と
言
わ
れ
た
事
で
す
。
断
る
機
会
も

与
え
ら
れ
ず
、
大
会
ま
で
４
か
月
程
度
し
か

な
か
っ
た
の
で
、
し
ぶ
し
ぶ
練
習
を
始
め
ま

し
た
。
大
会
で
は
、
５
時
間
以
内
に
ゴ
ー
ル

し
な
い
と
リ
タ
イ
ア
と
な
る
の
で
、
そ
れ
を

目
標
に
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
た
と
こ
ろ
、
目
標
時

間
内
に
無
事
完
走
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。
そ
の
時
に
感
じ
た
達
成
感
は
何
者
に
も

代
え
が
た
い
も
の
で
あ
り
、
ゴ
ー
ル
後
に
振

舞
わ
れ
る
豚
汁
の
お
い
し
さ
は
、
忘
れ
る
こ

と
の
で
き
な
い
味
で
し
た
。
そ
れ
以
降
、
大

阪
・
京
都
・
神
戸
な
ど
の
人
気
の
あ
る
大
き

な
大
会
に
出
場
し
、
完
走
し
ま
し
た
。
マ
ラ

ソ
ン
の
ト
レ
ー
ニ
ン
グ
は
厳
し
い
も
の
が
あ

り
、
週
に
１
度
は
長
距
離
ラ
ン
ニ
ン
グ
を
こ

な
し
て
い
ま
し
た
。
し
か
し
、
実
際
大
会
で

は
苦
し
く
て
、
「
ま
ず
は
１
キ
ロ
先
ま
で
走

ろ
う
」
の
繰
り
返
し
で
、
完
走
す
る
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。 

２
年
半
前
か
ら
は
、
妻
が
体
調
を
崩
し
た
の

を
き
っ
か
け
に
、
１
人
で
す
る
マ
ラ
ソ
ン
か

ら
、
２
人
で
で
き
る
西
国
三
十
三
か
所
巡
礼

に
変
え
ま
し
た
。
北
は
宮
津
か
ら
南
は
那
智

ま
で
広
範
囲
に
亘
っ
て
お
り
、
お
参
り
後
に

現
地
の
グ
ル
メ
と
温
泉
巡
り
を
す
る
こ
と
で

新
た
な
る
発
見
が
出
来
る
事
が
楽
し
み
と

な
っ
て
い
ま
す
。 

今
妻
は
健
康
で
す
が
、
体
調
を
崩
し
た
時
に

気
付
い
た
事
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。
こ
れ

ま
で
私
は
仕
事
し
か
し
て
こ
な
か
っ
た
の

で
、
家
の
事
は
何
も
し
て
こ
な
か
っ
た
の

で
、
当
然
の
よ
う
に
あ
る
と
思
っ
て
い
た
日

常
生
活
が
い
き
な
り
無
く
な
り
、
家
事
の
大

変
さ
が
わ
か
り
、
妻
の
存
在
の
大
き
さ
に
改

め
て
気
付
か
さ
れ
ま
し
た
。
子
ど
も
た
ち
に

も
変
化
が
現
れ
、
自
ら
進
ん
で
手
伝
い
を
し

て
く
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
谷
口
先
生

が
仰
る
「
奥
さ
ん
を
大
切
に
せ
な
あ
か
ん

よ
」
と
い
う
言
葉
が
身
に
沁
み
ま
し
た
。 

当
た
り
前
の
こ
と
が
最
も
難
し

く
、
普
通
を
継
続
す
る
た
め
に

心
も
体
も
健
康
で
い
る
こ
と
が

重
要
だ
と
い
う
こ
と
を
、
妻
か

ら
教
え
て
も
ら
い
ま
し
た
。
今

後
も
共
に
健
康
で
四
国
の
お
遍

路
さ
ん(88

箇
所)

も
回
り
た
い
と

思
い
ま
す
。 

［ 

テ
ー
マ 

］ 

中川 静夫  会員 

世
代
を
紡
ぐ 

 

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー 

Vol. 
３３ 



★来客紹介：ありません 

 

★会長報告：川口会長 

1.会員の皆様、新年あけましておめでとうござ

います。本日は、例年、新年最初の例会の日

でありましたが、コロナ禍の為、休会となり

ました。非常に残念です。また現在、1月12

日早朝にこの原稿を執筆しておりますが、大

阪府にも緊急事態宣言が発出されるようであ

り、休会の時期は更に延長されそうな様子で

あります。 

 先般、福田幹事から後期の会費の減額につい

て連絡があったと思います。昨年に引き続き

余剰の予算を奉仕への意見もありますが、こ

の事態において、まず会員負担を抑えたいと

の思いから会長幹事判断にて決済させていた

だきました。何卒、ご理解頂けますよう、よ

ろしくお願い申し上げます。また会計監査上

の相殺処理に関しては、例会再開後、会計担

当者よりご報告申し上げます。 

2.さて、新年例会での「ロータリアンの足跡」

は、レポートだけを配布する予定でしたが、 

 年間予定通り製作しておりましたので、お話

しさせて頂きます。本日は清水釘吉、東京Ｒ

Ｃチャーターメンバー、清水組（現清水建

設）5代目店主であります。先般、竹中工務

店に引き続き建設業界からの人物です。略歴

は記載の通りですが、清水建設の歴史を辿る

と、初代清水喜助は宮大工の棟梁です。3代

目満之助に大きく飛躍し、渋沢栄一を相談役

に迎え近代化を図りました。しかし現代にお

きましても、東大寺や出雲大社、正倉院を始

めとする歴史的建造物の修理保存を清水建設

が行っていることは特筆すべきことでしょ

う。また新一万円札の顔となる渋沢栄一が進

めた多くの日本企業の近代化の一翼を担って

いたことも誇るべきことであります。この時

代、藩札の廃止や新券の発行で貨幣価値の信

用が大きく変遷する中で、江戸時代の風習の

「たのもし」や講の出資形態も相重なり、合

資や出資にアレルギーが少なかった時代で

あったのかも知れません。すなわち、他人資

本を受け入れ、公私混同する経営者が少なく

国民が一丸となった時代であったのでしょ

う。家族が一番で自分が二番、会社が一番で

家族が二番、業界が一番で自社が二番、国家

が一番で業界は二番であったのでしょうか？

これにて本日の会長報告を終わります。 

 皆様、ご家族の皆様と共にお気をつけてお過

ごしください。 

 

★幹事報告：福田幹事 

1.緑の会員名簿の原稿を郵送させていただきま

す。変更のある方はご訂正の上、2月4日まで

に事務局へご提出ください。写真を変更、ま

た現在写真が掲載されてない方は事務局まで

ご提出宜しくお願い致します。 

 

★委員会報告 

◇クラブ会報・雑誌委員会：三島委員長 

「ロータリーの友１月号の紹介」 

横P3 RI会長メッセージ 

 ついに1月です。2021年を迎えるにあたり、ロー

タリーはその1年を見据えています。皆様は2022

年2023年更にその先に自分が何をしているの

か、お考えでしょうか？未来を予見することは

出来ませんが、目指す方向へと向かうことなら

できます。どのロータリークラブにとっても、

少なくとも年に1度は戦略会議を開くのは大事

なことです。 

 グレック・ヤンク元国際ロータリー理事による

と「人生のどの局面においても、成功するため

に計画は欠かせません。行動計画はロータリー

クラブにとって役に立つものです。『あなたの

クラブのビジョンは何か』という根本的な質問

の答えとなる複数年度にわたる計画が重要で

す。優れた計画は、最もふさわしい機会にクラ

ブの資源を集中させるものです。人的・金銭

的・時間的資源は限られていますが、成功する

計画の秘訣は会員の為に出来ることと、できな

い事を考慮に入れて、望ましい道筋を立てるこ

とです。」とのことです。 

 新しい目標やアイデアが、クラブの充実と活性

化につながってほしいと考えています。行動計

画を通じて私たちはこの問題を検索しクラブの

本質や、会員や地域社会の提供する価値を決定

します。行動計画が完成したら、行動を起こ

し、必要な変化を起こすときです。そうしてこ

そ、クラブはさらに強くなり、楽しいだけでな

く、持続的な本物の影響を地域社会にもたら

す、活気に満ちたクラブへと成長します。クラ

ブの独自性を見つけ、そのクラブの中核的な価

値を全ての活動において大切にすることで、

ロータリーは機会の扉を開き、あらゆる人々の

暮らしを豊かにするのです。 

横P7 職業奉仕月間特集 ～私のプライド、そ

の仕事～あなたが「つくっている」ものは？ 

・『こころ』 広告看板業 提灯を作っていま

す。何十年も前に先々代がお届けした提灯に

出合うと繋がりを感じることがあります。 

・『笑顔』 皮膚科医 話をよく聞いて診察す

ることを心掛けています。患者者さんの笑顔

に癒され、私も小さな幸せを感じています。 

・『寛ぎの空間 旬の料理』 ホテル 春夏秋

冬、豊かな実りを生かした旬の食材を利用し

たお料理と、安心してくつろいでいただける

空間づくりにスタッフと一緒に取り組んでい

ます。 

・『子どもたち憧れ』 CG・VFXデザイナー 10

年前から在宅システムを活用し、地方から映

画産業を支えています。 

・『繋ぐ』 ミガキ棒鋼・コイル製造 鉄鋼製

造業のサプライチェーン(供給連鎖)の一翼を

担ってます。 

・『愛』 じゅうたん配布 ロータリーは、世

界にボーダレスで奉仕できる。とても良いコ

ミュニティーであり、その点において私と

マッチしました。世界が平和で幸福であるた

めに、これからも愛を配り続けます。 

横P22 世界中のロータリープロジェクト  

・イギリス ホイットチャーチRCは乳幼児や子

どものためのケア用品を配布する慈善団体を

支援するため、編み物の出来る人へ協力を呼

びかけました。会員の家族、友人、その他ボ

ランティアが制作した手作りテディベアと共

に、洗顔用具、書籍、ペン、洋服などを入れ

たバディバック等を作り、4万ドル(約416万

円)近くの募金が集まりました。 

・パキスタン カラチ・コスモポリタン・RAC

は、カラチ・ストライヴァーズRACと協力し

て、子ども連れの家族も含む何十人ものホー

ムレスにスープを配る、「暖かい冬プロジェ

クト」を実施しました。150人近い人たちに

スープを配りましたが、掛かった費用はわず

か30ドル(約3,000円)で、RACの会員たちが負担

しました。 

横P29 連載コミック ポールハリスとロータ

リー ロータリークラブの発足(前半) 

 初期のロータリーには世のため、人のためと

いう考え方はまだありませんでした。一業種

一会員制を導入することで相互扶助の関係を

作り発展していきました。しかし、弁理士ド

ナルド・カーターを勧誘にした際に、「ロー

タリアンが儲かるなら、それと同じぐらい周

りも物理的な利便が受けられる状態でなけれ

ば、ロータリー運動は、やがてつぶれる運命

にあるだろう。人の尊敬と信頼を受けないよ

うな団体は長続きするものではない。」と指

摘されました。その言葉を受けたポールハリ

スは、その点を素直に認めたあと、「一業種

一会員制は、ロータリーの親睦を維持するた

めにも捨てるわけにはいかない。ならば、わ

れわれが得たある種のものを、世のため人の

ために還元するべきだ。我ら職業人の親睦の

力をこの街の発展のために役立てようじゃな

いか」と提案しました。この考え方が、後の

奉仕という概念に結実していきます。 

 

★ニコニコ箱報告：ありません   

★卓話：ありません          

  １月は「職業奉仕月間」です 

この度は川口会長よりロータリー財団へのご寄付をいただきました。ここに認証状をお

送りさせていただきます。また、ロータリー財団の恒久基金に寛大なご支援をされたこ

とへの感謝を伝える印として特別なピンをお送りさせていただきます。 


